

Le salon SIEP à Mons : le rendez-vous pour les jeunes en recherche d'une orientation pour leurs études

Le salon SIEP Etudes-Formations-Métiers, organisé par le Service d'Information sur les Études et les Professions de Mons est de retour au Lotto Mons Expo ces 12 et 13 avril.

Le SIEP est un rendez-vous incontournable pour les jeunes en recherche d'une orientation pour leurs études. Dans une ambiance conviviale et propice aux échanges, les participants au salon composés de professeurs expérimentés, de conseillers spécialisés et d'experts en orientation scolaire ainsi que des représentants du secteur associatif seront présents pour répondre à toutes les questions des visiteurs et leur fournir des conseils personnalisés.

Cette année, le Hainaut double son espace de visibilité et fait la part belle aux démos ! La province de Hainaut participe: « Nos écoles, nos Centres PMS et les services de Hainaut Enseignement se sont entendus pour gérer des points infos renseignant sur les filières possibles et les lieux où elles sont dispensées, dans le secondaire, dans le spécialisé, dans le supérieur comme en promotion sociale et dans nos centres de formation en alternance (CEFA). Cinq secteurs professionnels ont été choisis pour proposer des démonstrations aux visiteurs. Nos écoles hôtelières seront bien sûr présentes avec des ateliers prometteurs d'utilisation des produits locaux, d'élaboration de sujets en massepain, de cuisine sous vide et à basse température ou encore de création de cocktails. Nos sections paramédicales présenteront notamment des démonstrations de réanimation cardio-pulmonaire et un parcours santé permettant de mesurer sa tension ou ses pulsations. »

En bref, le salon offre la possibilité de :

Faire le plein d'infos auprès d'une centaine d'exposants venus des quatre coins de la Wallonie et de Bruxelles mais aussi de France.

Discuter avec des élèves, des professeurs, des conseillers en orientation ou des professionnels.

Participer à des ateliers, des démonstrations pratiques de métiers.

Partir à la découverte des opportunités à l'étranger.

Rencontrer les acteurs des secteurs jeunesse et associatif.

En pratique

Lotto Mons Expo les vendredi 12 et samedi 13 avril de 10h à 18h.

Accès : avenue Abel Dubois (entrée visiteurs) à Mons. Entrée gratuite.

Inscription obligatoire sur le site <https://salons.siep.be>